## Sechzehntes Kapitel.

## Die Riesenschlange.

ährend der Aufbewahrung des Thranes rückte die Mutter mit dem Borschlag heraus, auf dem Inselchen, an welchem der Walsisch gestrandet war, eine neue Ansiedelung zu gründen, weil dahin die Affen und anderweitiges Raubgesindel nicht kommen könnten. Die Seevögel, meinte sie, würden wohl von selbst ausbleiben, sobald wir uns eine Zeit lang dort einheimisch gemacht hätten.

Dieser Borschlag, dem die neuerungssüchtigen Knaben sosort begeistert zujubelten, gesiel mir ganz gut, nur bat ich die Mutter, so sange mit der Ausführung desselben warten zu wollen, bis auch die letzten Spuren des Wasssichkaunden wären. Ich schlug meinerseits vor, einen Ausssug nach dem Borgebirge
der getäuschten Hossnung und der dahinter gelegenen Kolonie Schönburg zu machen,
womit alle sogleich einverstanden waren. Wir suchten schnell noch die nötigen
Wassen, Kleidungsstücke und Speisevorräte zusammen und legten uns srühzeitig
nieder, um am folgenden Tage desto früher ausbrechen zu können.

Früh morgens fuhren wir alle in Zeltheim ab, aus der Rettungsbucht gelangten wir rasch auf die hohe See. Ich steuerte den alten Seesahrern gleich immer dem Ufer entlang, einige hundert Schritte davon entfernt; jo hatten wir Gelegenheit, unfer neues Seimatland mit Muge zu betrachten. 2113 wir die Meerenge zwischen der die Rettungsbucht abichließenden Saifischinsel und dem Festlande paifiert hatten, gelangten wir an das beltaformige Mindungsgebiet des Schafalbaches, das als eine große Landzunge in das Meer hinausreichte. Bon da an durchfuhren wir wieder eine zweite Bucht, in der uns rechts unfer Falkenhorst, links aber die gesträuchbewachsenen Ufer des Walfischinselchens grüßten. Bald gelangten wir an dem Flamingosumpf vorüber an das durch ein Flüßchen davon getrennte Affenwäldchen, wo wir in der Ferne schon das Borgebirge der getäuschten Soffnung und die Schönburg in die Lufte ragen faben. Sier legten wir an, um Kotosnuffe zu fammeln. Mit frohlichem Gadern und Krahen em= pfing uns das in Waldegg angefiedelte Sühnervolk. Ich fühlte mich gang in meine Schweizerheimat zurückversetzt, wo mir fo oft bei Tag und Nacht dieser Ruf die Nähe menichlicher Wohnungen anzeigte. Ich hütete mich jedoch, diese Gefühle